

DER SPEZIALIST FÜR TIEFBAUARBEITEN



Mit einem modernen Maschinenpark ist das Bröcker-Team für schwierige Tiefbauarbeiten gut gerüstet.

„Wir kommen dann zum Einsatz, wenn es für unsere Branchenkollegen zu kompliziert wird“ – so bringt Helmut Bröcker, Geschäftsführer des Tiefbauunternehmens Bröcker aus Gronau-Epe, das besondere Alleinstellungsmerkmal seines Betriebs auf den Punkt. Als Spezialist für Tiefbauarbeiten, der 2018 übrigens als Top-Arbeitgeber ausgezeichnet wurde, hat sich Bröcker in der Region und darüber hinaus einen Namen gemacht.

„Mit unserer Ausrichtung auf die besonders anspruchsvollen Aufgaben im Tiefbau haben wir eine Nische besetzt“, erläutert Helmut Bröcker. So übernimmt das Unternehmen zum Beispiel den Spundbohlenverbau sowie die Installation von Trägerbohlwänden und Bohrpfehlen. Zum Einsatz kommt das Bröcker-Team insbesondere bei Tiefbauarbeiten für

Energieversorgungsunternehmen, zum Beispiel vor Ort in Gronau bei den Gasspeichern im Kavernenfeld Epe. „Rund zwei Drittel unserer Kunden sind Unternehmen aus der Gasbranche. Mit einem 24-Stunden-Bereitschaftsdienst und unserem hohen Arbeitssicherheitsstandard durch regelmäßige SCC-Schulungen unserer Mitarbeiter sind wir ein wichtiger

Partner für diesen Bereich geworden“, erklärt Helmut Bröcker. Das Bröcker-Team arbeitet dabei mit modernster Technik. „Aktuell investieren wir in den dritten Saugbagger. Damit lässt sich der Untergrund einfach aufsaugen. Das ermöglicht uns eine besonders schonende Abtragung des Bodens – und das ist bei empfindlichen Flächen, in denen viele Kabel ver-

legt sind oder auf denen Bäume stehen, immens wichtig“, weiß der Geschäftsführer. Dank des modernen Maschinenparks aus mehr als zehn Erdbaumaschinen und Spezialbaumaschinen – wie dem Saugbagger – kommt das Bröcker-Team mit jeder Herausforderung zu recht. Die 22 Mitarbeiter sind dabei vor allem in der Region, aber auch bis nach Norderney unterwegs.

Im vergangenen Jahr feierte das Tiefbauunternehmen sein 50-jähriges Bestehen mit rund 250 Gästen, Mitarbeitern und Geschäftspartnern. „Mein Vater Josef Bröcker hat das Unternehmen 1968 gegründet – zunächst als Nebengewerbe, um zum Beispiel Gräben zu reinigen“, blickt Helmut Bröcker, der den Betrieb 2005 übernahm und erfolgreich weiter ausbaute, zurück. Seit 2013 hat das Unternehmen seinen Standort an der Anna-Merian-Straße und ist seitdem kontinuierlich gewachsen. Auch die nächste Generation steht bei Bröcker schon in den

Startlöchern: Sohn Jonas ist seit rund einem Jahr in dem Familienunternehmen tätig. Der gelernte Straßenbaumeister übernimmt nun peu à peu immer mehr Führungsaufgaben und soll perspektivisch die Nachfolge des Vaters antreten. „Es ist ein gutes Gefühl, zu wissen, dass ich den Betrieb in gute Hände geben kann“, freut sich Helmut Bröcker. Sohn Jonas ergänzt: „Die Aufgaben machen mir großen Spaß, auch wenn es natürlich eine Herausforderung ist. Ich freue mich auf die kommende Zeit und die Möglichkeit, unseren Familienbetrieb erfolgreich weiterführen zu können.“



Bröcker Tiefbau GmbH

Anna-Merian-Straße 6 – 8 · 48599 Gronau-Epe
Tel.: 02565 405660 · Fax: 02565 4056620

www.broecker-tiefbau.de

Leistungen

Saugbaggerarbeiten
Spundwandverbau

Berliner Verbau / Trägerbohlwand

